
平成 28 年度  第 2 回役員会  

 

■ 日時：平成 28 年 12 月 13 日（火）19：00～20：00 

■ 場所：三宮センタープラザ 西館６階 3 号会議室  

■ 出席者：大門会長、寺谷副会長、濱村副会長  

常任幹事（芦田、福田、北田、小川修、小川清、奥村、能勢）  

顧問（池野、中村、松下綽、田中、井澤）、神戸大学（橋本先生） 

■ 議事内容  

1．会長あいさつ 
・年末のお忙しい時期に集まっていただき感謝申し上げる。 
・今回の開催にあたり顧問の一部の方への連絡に不備があり申し訳ない。以後確実に
連絡するよう心がける。 

 

2．議事  

（1）平成 28 年度総会について（資料 1） 
①総会付議資料、②役員改選  
・P.3 行事について、「5 月 20 日  KTC 総会」を追記  
・P.９役員名簿について、旧制 1～７はまとめて記載しているが、ご存命の方がいらっ
しゃれば不快に感じるかもしれないので、1 行に 1 年ずつ記載。 
・同、新制①、⑧についてクラス幹事が亡くなっているので、代わりのクラス幹事を依頼
する。 
・P.11 新役員候補について、会長、副会長、常任幹事とも幹事会の推薦者で異
議なし（今後も候補者は、特段の理由がない限り対抗馬等は不要）。 
・学術振興金４００，０００円について、1 回の渡航費をすべて賄えているか？ 
→一部学生が自己負担している。 

・KTC でも留学費の一部援助等を行っているので、その活用も検討してもらいたい。 
・P.29 予算案について、再来年度より「各支部総会旅費」を各支部で負担できない
か相談する。 

③総会進行  
・支部報告について、支部の活動のみ報告してもらい、昨年度同様 3分を超えないよ
うに依頼する。 
・表彰学生あいさつを懇親会の最初にしてはどうか 
→中盤の方が学生も話しやすいということなので、昨年度のとおりとする。 

（２）会費納入状況について（資料 2） 

・物故者は毎年どのくらいか？ 

→25 名くらい。 

・新規納入者が少なければ会費が年々減るのでは？ 

→物故者の半数は元々高齢により退会している方であり、今は新規の会費登録

者と比べて同数程度なので、現状キープで推移している。 



 

（３）暁木会ニュースについて（資料 3） 

・「暁木みずの会」とは旧 3 講座、5 講座の同窓会  

・他に講座単位で同窓会等は？ 

→地盤工学関係の講座、NF 会（故西村先生と故藤井先生の講座）も同窓会等

を行っていると聞いている。 

 

（4）暁木会若手会員との意見交換会について（資料 4） 

・いいことではあるが、もっと民間の方々に参加してもらうほうがよい。 

 

3．その他  
○KTC 代議員推薦者について 

・別紙のとおり推薦する 

・第 3回までは年代で 5年間隔程度の方々に就いていただいていたが、今回からは総会

に参加していただける方を推薦した。 
○終身会員、会費減免について 

・ある方より高齢に伴う終身会員や会費の減免の要望があったが、「今でもギリギリの財

務状況であるので、減免は厳しい」と回答する。 


